



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

TAMAULIPAS

31/08/2022

REGIONALES



Gobernador electo de Tamaulipas se reúne con funcionarios federales

El gobernador electo, Américo Villarreal Anaya, ha sostenido una intensa agenda con funcionarios del gobierno federal, en reuniones, con el fin de reconstruir la coordinación que estaba abandonada. Acusó que la administración saliente está saqueando y desmantelando dependencias y que la única responsabilidad que tienen es entregar lo que no han sabido administrar en seis años.

<https://www.milenio.com/politica/americo-villarreal-busca-reconstruir-coordinacion-federacion>